

吹田民主商工会

# いんぷお めくしよん

吹田市川園町20-1  
TEL (06) 63883-2211  
FAX (06) 6382-8190  
http://www.suita-minshou.com  
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の  
昼2時・夜7時  
なんでも相談会

## 核兵器廃絶に向けて歴史的な一歩

7月7日にニューヨークの国連本部で開かれていた「交渉会議」で核兵器禁止条約が122か国、国連加盟国の約3分の2の圧倒的多数で採択されました。核兵器の存在そのものを違法とし、廃絶に向けた世界の歩みのスタートとなります。会員からこの条約の採択について感想をお聞きしました。

北支部 Nさん

北朝鮮がアメリカにも届くミサイル開発してる。アメリカが自分の国が危ないのに、日本を守ってくれるとは思えない。そういう意味でも、核兵器は全体でなくさなあかんと思う。

江坂西支部 Oさん

核兵器は怖いですが。色々なものを見たり聞いたりしてそう感じています。核兵器をなくすための条約ができて本当に良かったと思います。まだ子どもが小さいので、この子達に核兵器のない世界を残してやらなければいけませんよね。

吹南支部 Mさん

日本は会議に参加しなかったけれども、条約ができてよかったです。本来、廃絶すべきものです。

江坂東支部 Aさん

核兵器をなくすために条約ができたことはものすごく良いことだと思います。この条約に日本政府が参加しなかったことは不思議です。ただ一つの被爆国なのでそこから参加すべきだったと思います。安保条約の関係でアメリカに遠慮したのでしょうか。安倍首相は国民ファーストの立場を貫くべきでしょう。核を持っている国に、無くすよう説得すべきだと考えています。

千里山支部 Kさん

被爆をした国としてこの条約はありがたい。これで核兵器を持っている国に、無くせと迫れる。日本政府も早く条約を認めて欲しいと思います。

### 九州北部豪雨災害 募金活動にご協力を

7月上旬に起きた九州北部の豪雨災害の募金活動を取り組んでいます。いただいた募金は現地の民商を通して、被災した仲間へ届けます。是非ご協力ください。

7月の会費・商工新聞活動の中で募金に応じてくれた会員さんから寄せられた声です。

被害が大きかった地域に兄弟が住んでいます。連絡したところ、自宅はギリギリのところまで被災せずなんです。ただ経営している農場が山の上にあつて、道路が寸断されていて確認できないので心配です。

九州出身なので、今度の豪雨災害には胸を痛めていました。どこかでは募金をしたと思っていました。民商で募金袋が回ってきて有難いです。被害を受けた方の一助になれば嬉しい限りです。

### 核兵器禁止条約の要旨

核兵器禁止条約の要旨は次  
の通り。  
【前文】  
一、核兵器の使用による被害者（ヒバクシャ）と核実験で影響を受けた人々の受け入れ難い苦痛と損害に留意。  
【禁止内容】  
一、核兵器の開発、実験、生産、製造、取得、保有、貯蔵を禁止。  
一、核兵器の使用、および使用するこの威嚇を禁止。  
【保有国の核措置】  
一、核兵器を保有・管理する国は直ちに運用上の地位から除外し、第一回締約国会議で決定された期日までに速やかに核廃棄する。  
【締約国会議】  
一、条約発効から1年以内に締約国会議を開く。以降は2年に1回のペースで開催する。  
一、締約国会議には非締約国も招待される。  
【被害者支援・環境回復】  
一、締約国は核兵器の使用、実験による被害者に適切な援助を提供。  
一、締約国は核兵器の実験や使用で汚染された地域の環境回復へ適切な措置を取る。  
【発効要件】  
一、50カ国目の批准書など寄託から90日後に発効。（二）（ニューヨーク時事）

しんぶん赤旗2017年7月9日号より

中央支部 Mさん

この条約ができて本当に良かった。ヒバクシャや運動してきた人の思いが報われたと思う。残念なのは日本が参加しなかったこと。アメリカの核の傘に入って安心と思っているのか。ヒバクシャの方の思いを大切にしてほしい。ヒバクシャの皆さんが生きている間に日本にも批准してほしいと思う。

北支部 Oさん

日本が参加していないのは残念ですが、核兵器廃絶に向けて大きなことだと思います。

### 国保統一化阻止の署名を集めよう

6月の国保減免班会・支部集会から大阪府が進める国保統一化に反対する署名活動を進めています。現在35名分を集めた北支部の村岡さんから、署名に対する思いや署名してくれた方の反応をお聞きしました。

北支部 村岡さん

5月の国保緊急集会や6月の班会で統一化になったら保険料が上がるし、減免もできなくなる。滞納したら財産を調査されて、差し押さえもどんどん増えることになることを勉強しました。周りの会員や読者の方も高いねと言われます。自分自身もこれ以上、値上げされたら払っていけないと思いい、統一化は絶対に反対していかないと、読者の方や知り合いに声をかけて署名を集めています。

お買い物は地元市場商店街で。商工業者の繁栄は市民と市民！